



ALA-TOO  
INTERNATIONAL  
UNIVERSITY



# TOP 5 REASONS TO STUDY FOREIGN PHILOLOGY

English Language and  
Literature



## Program Head:

Khazakova Nurzat, PhD in Philologies,  
Associate Professor

- 01 ➤ The program trains linguists, teachers of a foreign language and foreign literature, and interpreters/translators. Besides English students have optional courses of German or French.
- 02 ➤ Our graduates' profound knowledge of philology (English language and literature) and other Liberal Arts allows them to work in various spheres: in education, travel agencies, local and international companies.
- 03 ➤ The core curriculum includes a one-year (up to 24 hours) course of the major foreign language per week, literary studies and related linguistic disciplines.

## Career Possibilities

- 04 ➤ Our graduates are highly demanded in the field teaching foreign languages and world literature, interpretation/translation, project activities, intercultural communication and in the mass media.
- 05 ➤ Career options for our graduates are: a teacher of English language and literature, interpreter/translator, an employee of the international departments in civil service, a public relations specialist, a specialist in linguistics, assistants/coordinators in international organizations, etc.

## Ala-Too International University

Ankara Street 1/8, Tunguch, 720048, Bishkek, Kyrgyz Republic  
Tel: +996 (312) 631425 whatsapp: 0555 82 00 00  
Fax: +996 (312) 630409  
E-mail: [info@alatoos.edu.kg](mailto:info@alatoos.edu.kg)



<http://english.alatoo.edu.kg/>



## **ТОП-5 ПРИЧИН, ПОЧЕМУ ВАМ СЛЕДУЕТ ПОСТУПИТЬ НА ПРОГРАММУ**

**ЗАРУБЕЖНОЙ ФИЛОЛОГИИ  
(Английский язык и литература)**

**МЕЖДУНАРОДНОГО УНИВЕРСИТЕТА  
“АЛА-ТОО”**

- 01 ➤ Программа готовит филологов, преподавателей иностранного языка и зарубежной литературы и переводчиков. Кроме английского как основного, студенты изучают выборочно немецкий или французский языки.
- 02 ➤ Профессиональная деятельность выпускников, специализирующихся по зарубежной филологии (английский язык и литература), может быть связана как с преподаванием, так и работой в различных учреждениях: турфирмах, на совместных предприятиях, в сфере связей с общественностью.
- 03 ➤ Студент имеет возможность научиться работать с устными и письменными текстами разной степени сложности, одновременно получая фундаментальное гуманитарное образование в области языка и литературоведения. В ходе освоения программы (в неделю 24 часа английского языка) студент получает углубленную языковую подготовку.

## **БУДУЩАЯ ПРОФЕССИЯ**

- 04 ➤ Выпускник образовательной программы имеет неограниченные возможности профессиональной реализации в сфере преподавания иностранного языка, мировой литературы, устного и письменного перевода, проектной деятельности, межкультурной коммуникации, в издательской и культурно-просветительской деятельности.
- 05 ➤ Вот перечень должностей, которые могут занимать выпускники нашей программы: преподаватель английского языка и литературы, референт-переводчик, работник международного отдела в любой структуре, специалист по связям с общественностью, научная деятельность, работа с зарубежными компаниями, проектами и т. д.

Международный университет Ала-Тоо  
ул.Анкара 1/8, Тунгуч, 720048, Бишкек, Кыргызстан  
Тел: +996 (312) 631425 whatsapp: 0555 82 00 00  
Факс: +996 (312) 630409  
E-mail: [info@alatoos.edu.kg](mailto:info@alatoos.edu.kg)

